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Arôme : artisan haut de gamme de la
communication digitale

L’agence  de  communication  Arôme,  installée  en  centre-ville  d’Avignon,  a  récemment  été
missionnée  par  la  Région  Sud  Provence-Alpes-Côte  d’Azur  pour  réaliser  la  campagne
publicitaire digitale des transports « Zou ! ».

Installée en centre-ville d’Avignon, l’agence de communication Arôme, composée de quatre membres,
s’est spécialisée au fil de ses 18 années d’existence dans la communication digitale. Si l’agence réalise
toujours des plaquettes, des logos et des cartes de visite, plus de la moitié de son volume d’activité est
aujourd’hui  consacré  à  la  production  digitale  (site  internet,  campagne  digitale,  référencement,
newsletters, etc.). « On a des clients de tous secteurs d’activité, explique Rémi Vicente, fondateur et
directeur de l’agence Arôme. Des domaines de vin, des assurances, des médias, des marques alimentaire,
des agences immobilières… »

https://www.arome.fr/
https://www.arome.fr/
https://www.linkedin.com/in/r%C3%A9mi-vicente-a0a48aa/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Nouvelle campagne digitale Zou ! réalisée par Arôme © DR

Récemment, l’agence a été missionnée par la Région SUD pour réaliser la campagne publicitaire digitale
des transports « Zou ! ». Elle a également réalisé la boutique en ligne et refondu le site internet de la
marque  Salaison  Rinjonneau  ou  encore  conçu  la  nouvelle  communication  digitale  du  Groupe
Cardiologique du Rhône, avec notamment un nouveau site internet. « Depuis un peu moins de 10 ans, on
est devenu des spécialistes de WordPress. »

100% fait maison

Chez Arôme, tout est local, fait sur place en interne « il n’y a pas de sous-traitance. On n’achète pas des
sites tout faits. Tout est fait ici de A à Z ». Une fierté pour Rémi Vicente, qui revendique ce côté artisanal
haut de gamme. « On est des artisans dans le sens où tout est fait maison. Tout est fabriqué à Avignon, en
centre-ville. C’est important. On n’a pas recours à de l’externe. » Cet esprit « fait maison » se retrouve
aussi dans la volonté de ne pas s’agrandir et de rester une petite équipe, qui accueille occasionnellement
des stagiaires, « On n’a jamais voulu être un gros format. Après, on ne contrôle plus rien. »

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2023/09/nouvelle-campagne-digitale-Zou-realisee-par-Arome-credit-DR-1.jpg
https://www.facebook.com/TransportsZOU
https://www.echodumardi.com/economie/rinjonneau-les-saucissons-vauclusiens-a-la-renommee-internationale/
http://www.gcr-avignon.fr/
http://www.gcr-avignon.fr/
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« On n’achète pas des sites tout fait. Tout est fait ici de A à Z »

Rémi Vicente

Si l’agence ne refuse pas de client – sauf exception, si le feeling ne passe pas, confie Rémi Vicente –
Arôme souhaite se concentrer sur les entreprises du territoire. « On a un peu de clients nationaux et
beaucoup de clients en Paca et Vaucluse. De plus en plus, on recentre, car on se rend compte qu’il y a
tellement à faire dans le Vaucluse. » Une volonté de se focaliser sur le territoire et en particulier sur des
entreprises de taille moyenne, « On est consulté par de plus en plus de grosse boîte, ce qu’on ne veut pas
forcément. On aime bien les boîtes de taille moyenne qui démarre. Après, c’est le marché. »

Une évolution du secteur

Depuis le Covid-19, Rémi Vicente observe une évolution du secteur. « On vit une espèce de mutation du
secteur qui n’est pas très belle. On a de moins en moins de boîte de com’, de moins en moins de
concurrents et de confrères. Ce sont les effets du Covid-19, des départs à la retraite, des gens qui
changent de métier. Les clients ça les perturbent un peu. »

« Il y a la paranoïa de la facture EDF, du plein qui a doublé, il faut rembourser les crédits…
Là, c’est tendu »

Rémi Vicente

Si l’agence n’a pas été impactée par la crise sanitaire,  Rémi Vicente juge la période actuelle plus
compliquée, « Il y a la paranoïa de la facture EDF, du plein qui a doublé, il faut rembourser les crédits…
Là, c’est tendu. Depuis le Covid-19, c’est très cyclique : il n’y a pas de boulot, il y a beaucoup de boulot,
etc. On fait partie des budgets qui sont secondaires pour les entreprises. » Malgré ce constat, Arôme
réussit à renouveler sa clientèle, « On a plein de jeunes clients, on touche enfin les 25-35 ans. »

« Les clients agissent souvent en réaction »  

Si Rémi Vicente devait donner un conseil en communication à ses clients, ce serait celui de la régularité.
« En local, les gens agissent souvent en réaction : ‘ça ne va pas, je réagis, je fais de la pub’. Mais c’est
souvent trop tard. Le problème, c’est qu’après ça s’enchaîne. Il faut être régulier dans ce qu’on fait. La
communication s’est plus de l’endurance qu’un sprint. Et en ce moment, on a beaucoup d’effet de sprint :
ça bosse, ça ne bosse pas, ça bosse, etc. »

Lire aussi – « Arôme : un parfum de succès depuis 17 ans »

https://www.echodumardi.com/economie/arome-un-parfum-de-succes-depuis-17-ans/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


3 juillet 2024 | Arôme : artisan haut de gamme de la communication digitale

Ecrit par Jérome Renaud le 29 septembre 2023

https://www.echodumardi.com/economie/arome-artisan-haut-de-gamme-de-la-communication-digitale/   4/4

Avec l’expérience, l’agence a appris à s’adapter aux clients et aux budgets. « On oriente les clients quand
on peut en leur disant ‘il faudrait régulariser’. Après les gens font avec les budgets qu’ils ont. On n’est
pas là pour épuiser les budgets, il faut que le client ne se sente pas lésé. En même temps qu’il investit
dans sa communication, il faut qu’il y ait un rendement. Il doit sentir le retour sur investissement. Plus
jeune, on mesurait mal, les clients parfois ça les épuisait financièrement. Avec plus de sagesse, on arrive
à avoir un bon équilibre. »

J.R.
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